



Alejandro Moreno: siempre habrá presiones, pero estamos firmes contra la Reforma Electoral



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- La propuesta de Reforma Electoral propuesta por Morena no pasará debido a que es necesario conservar al INE, así lo dio a conocer Alejandro Moreno, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en entrevista con Salvador García Soto a través de la señal de radio de *El Heraldo Media Group*.

Aseguró que el PAN, el PRD y Movimiento Ciudadano crearon un frente que impedirá que esta medida sea aprobada, razón por la cual cree que el Movimiento de Regeneración Nacional haya suspendido la discusión hasta la próxima semana.

Los integrantes de la fracción parlamentaria del PAN en la Cámara de Diputados, exigieron a la mayoría parlamentaria de Morena, discutir y votar en el pleno este martes del dictamen de reforma constitucional en materia electoral como se tenía previsto, tras asegurar que están listos para el debate, advirtieron que votarán en contra en este o en cualquier otro momento.

Al grito de "¡Hoy, hoy, hoy, hoy!" en conferencia de prensa los panistas acusaron falta de seriedad de la bancada morenista luego de que incumplieron el acuerdo de la Jucopo, de someter a discusión del pleno el dictamen que se aprobó este lunes en comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral y Gobernación, esta mañana sin previo aviso el coordinador de Morena Ignacio Mier, anunció que solicitarían a la Mesa Directiva aplazar la discusión.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/29/alejandro-moreno-siempre-habra-presiones-pero-estamos-firmes-contrala-reforma-electoral-461850.html>